
""Premesso:
- che il telo di Mimmo Paladino ha ricoperto la Ghirlandina durante i lavori di restauro per 
oltre tre anni e mezzo;
– che ognuna delle  quattro  parti  del  telo  misura  64 metri  di  lunghezza  per 14 metri  di 
larghezza;
- che il mondo della cultura (artisti, galleristi e critici) è impegnato a proporre soluzioni 
sulla destinazione del telo;
- che Roberto Franchini, direttore della Fondazione Collegio San Carlo, ha avanzato anche 
l'ipotesi di utilizzare il telo per una linea di borsette e oggetti di moda, così come è stato 
riportato in un articolo della Gazzetta di Modena, lo scorso 10 ottobre;

considerato:
-  che  nel  1993  due  fratelli  svizzeri,  Markus  e  Daniel  Freitag,  hanno  realizzato  borse 
utilizzando i teloni dei camion (tarpaulins);
- che in pochi anni le borse Freitag, oltre a conquistare un numero sempre maggiore di 
persone in tutto il  mondo, sono diventate  un vero e proprio oggetto di  design, tanto da 
meritarsi uno spazio al MOMA di New York;
- che nel 2005 il designer Marco Morosini dà inizio a Brandina The Original, una linea di 
borse e accessori realizzata con i tessuti dei lettini da mare della riviera italiana;
- che questa iniziativa sta diventando un'icona del design balneare e che spazi monomarca, 
oltre  che nella  riviera  romagnola  (Riccione,  Cattolica  e  Rimini),  sono presenti  anche  a 
Ponza, ad Ibiza e negli Stati Uniti d'America;

valutato:
- che in un momento di crisi, come quella attuale, sia giusto venderlo e destinare il ricavato 
a servizi per i cittadini particolarmente colpiti;

INVITA IL SINDACO E LA GIUNTA

• a  valutare  l'opportunità  di  utilizzare  il  telo  di  Paladino,  agendo  di  concerto  con 
l’artista, per finalità sociali, a testimonianza di un’importante iniziativa della nostra 
città,  attraverso  la  cessione  o  la  sua  valorizzazione,  purchè  senza  oneri  per  il 
Comune.""

Il presente Ordine del Giorno, presentato dai consiglieri Santoro, Morandi, Vecchi, 
Taddei, Pellacani (PdL), Glorioso, Campioli, Gorrieri, Urbelli (P.D.), è stato approvato dal 
Consiglio comunale ad  unanimità di voti, con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 26
Consiglieri votanti: 25

Favorevoli    25: i consiglieri Artioli, Barcaiuolo, Campioli, Codeluppi, Cornia, Cotrino, 
Dori,  Galli,  Garagnani,  Glorioso,  Goldoni,  Gorrieri,  Guerzoni,  Liotti 
Morandi,  Morini,  Pellacani,  Pini,  Prampolini,  Rocco,  Rossi  F.,  Sala, 
Santoro, Taddei, Urbelli



Astenuti          1:  il consigliere Ballestrazzi

 
Risultano assenti i consiglieri Andreana, Barberini, Bellei, Bianchini, Caporioni, Celloni, 
Leoni, Ricci, Rimini, Rossi E., Rossi N., Torrini, Trande, Vecchi e il sindaco Pighi.

 


